

SECCIÓN PERSONAL

El ingeniero señor Rodolfo Jaramillo es nombrado Director Interino de los Ferrocarriles del Estado.—Viaje del Director señor Manuel Trucco a Estados Unidos

El Consejo de Ferrocarriles, en sesión del 21 de Marzo último, acordó enviar al Director General, ingeniero señor Manuel Trucco, en comisión de servicio a los Estados Unidos con el objeto de supervisar la construcción del nuevo equipo y del material de electrificación, i hacerse cargo de su recepción i envío a Chile.

El señor Trucco presidirá la comisión de ingenieros chilenos que el Consejo designara no hace mucho. Al mismo tiempo este cambio de actividad le permitirá disfrutar de un reposo bien ganado después de tres años de ruda labor en la reorganización de la Empresa.

Parte el ingeniero señor Trucco dejando a los Ferrocarriles del Estado en el camino que los apartará de la histórica crisis iniciada en 1895, brevemente detenida en 1915, 16 y 17, y agravada de nuevo con la depresión económica mundial producida en los primeros años de la paz.

Aspiraciones de mejoramiento material de la Empresa, perseguidas desde los tiempos de Franz Dornier y Omer Huot, tales como el empréstito ferroviario, las tarifas reproductivas y la electrificación, fueron realizadas por el señor Trucco gracias a su amplio criterio sintético—que le hacía separar de las pequeñas las grandes causas de la crisis ferroviaria—y a su paciencia y *souplesse* características.

Sucede interinamente al señor Trucco el ingeniero Rodolfo Jaramillo, jefe del Departamento de Tracción y Maestranza. No pudo, en verdad, estar más acertado el Gobierno en la provisión del cargo interino. El señor Jaramillo continúa así en la tradición que ha puesto al frente de los Ferrocarriles del Estado a ingenieros de amplio y reconocido prestigio profesional.

El señor Jaramillo es un hombre de acción, así como el señor Trucco lo es de reflexión y diplomacia. Es al mismo tiempo uno de los jefes más jóvenes de la Empresa, y representante genuino de una generación de ingenieros que ha hecho de la reorganización técnica de los Ferrocarriles del Estado una cuestión de fe profesional.

Enviado hace poco por la Empresa a Estados Unidos, pudo recoger en la gran nación del Norte, junto a las nuevas experiencias i enseñanzas técnicas, ese modo de ser americano que hace abordar los problemas en el mismo instante en que se ofrecen y no dejarlos jamás sin solución.

La labor del señor Jaramillo, ejercida en el departamento de su cargo, en el reciente Congreso de Ferrocarriles, en el Instituto de Ingenieros, y en muchas otras actividades técnicas, permite asegurar que su labor al frente de la Empresa será igualmente activa i útil.

No dudamos que el señor Trucco, a su regreso, encontrará el servicio ferroviario por el camino de su ya iniciada senda de mejoramiento.

“La Nación”, que se ha preocupado siempre de todo lo que al mejoramiento del servicio ferroviario se refiere, se complace de ver al frente de la Empresa un ingeniero como el señor Jaramillo que llevará a su dirección y hará sentir en todas sus extensas ramificaciones un espíritu de laboriosidad y de correcta y buena organización.

(De la columna editorial de “La Nación” de Santiago).

EL INGENIERO SEÑOR FERNANDO SANTA CRUZ WILSON ES NOMBRADO JEFE DEL DEPARTAMENTO DE MATERIALES DE LOS FF. CC. DEL ESTADO.

El ingeniero señor Fernando Santa Cruz ha sido designado para reemplazar al señor Tomás Marchant en el cargo de jefe del departamento de Materiales de los Ferrocarriles del Estado. El Instituto de Ingenieros celebra el nombramiento del señor Santa Cruz—no solo por el hecho de ser uno de los directores del Instituto sino, especialmente, porque sus condiciones de carácter, juventud y preparación profesional son garantía de un correcto desempeño de su nuevo cargo.

CONGRESO DE FERROCARRILES DE RIO JANEIRO

En Marzo último el Gobierno designó la representación chilena al 2.º Congreso sud-Americano de Ferrocarriles que se reunirá en Septiembre próximo en Río Janeiro. Componen esa delegación los señores: Alfredo Balmaceda, sub-secretario del Ministerio de Ferrocarriles; ingeniero Francisco Mardonez, profesor de la Universidad, Inspector General de Ferrocarriles Particulares i Director del Instituto de Ingenieros; ingeniero René Prieto, ex-jefe de Explotación de los FF. CC. del Estado; ingeniero Teodoro Schmidt, Inspector general de Ferrocarriles en construcción; ingeniero Ramón Montero, Director de la Escuela de Artes y Oficios; e ingeniero Marcos Orrego, de la Inspección de Ferrocarriles Particulares y secretario del Instituto de Ingenieros.

EN LA EMPRESA DE LOS FF. CC. DEL E.

Ascensos en el personal de Ingenieros del Departamento de Transportes.

Recientemente ha sido nombrado el señor Carlos Krumm para ocupar el puesto de Inspector de Transporte de los FF. CC. del E., con residencia en Copiapó.

La vacante del señor Krumm será ocupada por el Ingeniero señor Eduardo Montero y la del señor Montero a su vez por el Ingeniero señor Raniero Finckel.

LA COMISION DE REDACCION DE "LOS ANALES" RUEGA A LOS MIEMBROS DEL INSTITUTO ENVIAR A ESTA SECCION LAS INFORMACIONES DE CARÁCTER PERSONAL.—LOS ANALES PUBLICARAN GRATUITAMENTE EN ESTA SECCION AVISOS DE OFERTA O DEMANDA DE TRABAJO Y EMPLEO PARA INGENIEROS EXTRANJEROS O CHILENOS.

